



TENNIS-CLUB
CHESEREX-GINGINS
Case postale 31
1276 Gingins

Procès verbal de l'assemblée générale du 18 février 2021

I. PARTICIPANTS :

MEMBRES DU COMITÉ : MESSIEURS GIANLUCA ALLARIA (PRÉSIDENT), JOHN OXENHAM (VICE-PRÉSIDENT ET RESPONSABLE TECHNIQUE), FLORIAN JACQUE (TRÉSORIER), STEPHEN LONG (RESPONSABLE FORMATION), EDDY BENVENEN ET FABRICE FILANTI (GESTION ADMINISTRATIVE). EXCUSÉ : DAVID FLOREY (ÉVÉNEMENTIEL)

REPRÉSENTANTS COMMUNAUX : MONSIEUR PASCAL STEIMER (REPRÉSENTANT DE LA COMMUNE DE CHÉSEREX), EXCUSÉS : MME MONIQUE LOCATELLI (SYNDIC DE CHÉSEREX)

MEMBRES : MESSIEURS PETER EUGSTER (MEMBRE D'HONNEUR ET PRÉSIDENT SORTANT), FRANÇOIS SCHUWEY ET PHILIPPE ROCHAT (MEMBRE DU COMITÉ SORTANT), PATRICE DUBUIS (CAPITAINE ÉQUIPE IC).
EXCUSÉS : ALEXANDRE BARBLAN ET NOËLLE BEERLI

II. BIENVENUE ET OUVERTURE DE LA SEANCE PAR LE PRESIDENT

Gianluca Allaria ouvre la séance en saluant tous les participants à cette assemblée générale organisée exceptionnellement en vidéo conférence via zoom.

III. ORDRE DU JOUR

1. Acceptation du PV de l'assemblée générale 2019

Le PV publié sur notre site internet est approuvé par l'assemblée.

2. Rapport du président

2020 a été une année très compliquée pour le nouveau comité qui a pris ses fonctions juste avant la 1^{ère} vague de la pandémie Covid-19. Malgré cela, nous avons réussi à lancer un partenariat avec le TC Crans avec une rencontre amicale organisée sur nos courts en juin qui a remporté un franc succès. Ont suivi des rencontres pour les juniors avec la participation des TC Crans et TC St-Cergues également très appréciées.

Gianluca souligne la volonté du comité d'augmenter le nombre de membres et qu'il a été tenu compte des réponses au sondage effectué en mai 2020 dans les propositions faites pour faire évoluer les statuts du club et les tarifs des cotisations.

3. Rapport du responsable de la formation

Stephen souligne que malgré la pandémie nous avons enregistré la plus forte participation d'enfants aux cours d'été et d'hivers depuis 5 ans. Il remercie la commune pour la mise à disposition de la salle de gym pour les cours d'hiver et les parents qui ont apporté leur soutien et montré une compréhension appréciée quant à la difficulté de la situation à traverser.

Stephen remercie Mauro, notre professeur, pour l'excellent travail fourni malgré les contraintes Covid et pour l'obtention des subventions J+S. Mauro remercie Stephen pour l'excellente collaboration qu'il a mise en place avec lui. Stephen annonce qu'il va quitter ses fonctions au comité et qu'il sera remplacé par Eddy à qui il donne la parole pour présenter l'initiative Kids Tennis 2021.

Eddy introduit le programme Kids Tennis en passant la petite vidéo de SwissTennis qui présente le parcours d'un junior dans la Kids Tennis Academy. C'est un concept Swiss Tennis gratuit pour les clubs avec un suivi en ligne de l'évolution des enfants. Mauro étant professeur J+S n'aura pas de difficultés à suivre ce programme d'enseignement. Il est noté toutefois que cela exigera un effort administratif pour saisir les données concernant l'avancement des enfants sur le site Kids Tennis. Swiss Tennis propose également de nous épauler pour l'organisation d'un event comme la présentation de l'Academy à l'école de Chéserey.

Philippe RoCHAT pose la question du nombre suffisant de juniors pour participer à ce programme. Eddy répond qu'il s'agit plus du niveau de jeu que du nombre qui compte et que nous avons déjà des juniors dans les 3 catégories de niveau.

Gianluca souligne que cela doit nous permettre aussi d'élargir la base de recrutement des jeunes pour les cours de Mauro et nous aider à faire de la publicité.

4. Rapport du responsable technique

John mentionne le renouvellement du contrat d'entretien des courts avec la société Real Sport qui a été reconduit jusqu'en 2025. Le Covid n'a pas empêché la préparation printanière des 3 courts y compris l'application d'un antimousse. John a mentionné que les filets étaient arrivés probablement à leur fin et qu'un devis pour les changer avait été demandé.

Pour la partie administrative, il a été relevé le remplacement du système Plugin par la solution GotCourts promue par SwissTennis avec 50% de rabais initial. Il a été aussi choisi la solution Clubdesk pour la gestion administrative du club qui regroupe la création du site web, la gestion des membres et la comptabilité avec la plus grande satisfaction.

Evolutions techniques à venir en 2021 :

- Gestion de l'accès aux courts et vestiaires par serrure électronique (badge) pour améliorer la traçabilité d'accès aux installations (covid, joueurs sans réservation, membres en congé, nb de clé en circulation > nb de membres/abonnés actifs) et permettre de nouvelles opportunités : sponsoring et d'accès aux courts (location à l'heure). La marque SALTO et l'entreprise SEDELEC ont été choisies pour leur bonne renommée et fiabilité. La commune de Chéserey va prendre en charge les 2 portes des vestiaires et le club les 2 portes d'accès aux courts côtés lac. Le planning prévoit l'envoi des badges avec le renouvellement des cotisations 2021 début mars, puis changement des cylindres fin mars pour commencer la saison 2021 avec le nouveau système, et le remboursement des clés rendues jusqu'au 31.12.21. Le comité compte sur la dissolution de la réserve pour le remboursement des cautions de clé pour financer cet investissement.
- Installation d'un réseau wifi dans la buvette et si possible avec une couverture des 3 courts grâce à un nouveau partenariat avec la société NetPlus qui nous offre l'abonnement Internet jusqu'au 31.12.2025 (env. 3000.- de valeur d'abonnement internet) contre de la publicité sous forme d'une bache et de leur logo sur notre site web et les nouveaux badges de porte. Cela va nous permettre

un meilleur accès au système de réservation si pas de couverture en téléphonie mobile, une plus grande possibilité d'animation lors d'événements (TV, musique, ...) et de paiement (Twint), et la gestion de systèmes connectés (boîte digicode pour la location à l'heure).

Gianluca remercie chaleureusement la syndic Mme Locatelli pour la très bonne collaboration de la commune de Chésereux dans ces deux projets.

5. Rapport du Trésorier

Florian nous présente le compte de résultats 2020 : d'une manière générale, les comptes de l'année 2020 sont sains et permettent de voir les prochaines années sans soucis.

Point COVID

Puisque les cours juniors d'hiver 2019/2020 ont été stoppés nets et les installations fermées à cause du COVID, le comité a décidé de prendre des mesures afin d'encourager la pratique du tennis dès que la situation le permettait. Les mesures ont été les suivantes :

- Offrir 5 invitations à utiliser en 2020 à chaque membre/abonné ;
- Offrir une participation du club de Fr. 50.- qui s'inscrit au cours d'été 2020 pour chaque junior dont le cours d'hiver été écourté.

Résultats :

- 105 invitations ont été utilisées ;
- Il se trouve que 29 juniors se sont réinscrits en été. Le club a donc dépensé Fr. 1'450.- pour cette action. Mauro intervient pour nous faire part des très bons feedbacks des parents qui ont appréciés ce geste que peu d'autres associations ou clubs ont fait

Le TCCG, avec le soutien de l'Association Vaudoise de Tennis (AVT) a fait une demande d'une contribution à l'Office fédéral du sport (OFSP) et Swisstennis. Le Club a touché Fr. 1'100.-.

En conclusion, l'année 2020 n'a pas subi de préjudice financier lié au COVID.

Point provision pour réfection des courts

Pour mémoire, la dernière réfection des courts date de 2012. La facture de RealSport s'est élevée à Fr. 156'000.-. Nous avons pu bénéficier, à l'époque d'une subvention du fonds de Sport de Fr. 39'000.- Le total pour le TCCG s'était donc élevé à Fr. 117'000.-

Au 31.12.2020, le montant cumulé des provisions faites depuis 2012 s'élève à Fr. 84'541.-, soit une moyenne de Fr. 9'400 de constitution de provision par année. L'état des courts laisse à penser qu'il faudrait les remplacer d'ici à 5 ans. D'ici-là, il est important de continuer de constituer une réserve pour effectuer les travaux nécessaires.

Point impôts

Comme déjà annoncé lors de la précédente AG, en 2019 le TCCG a reçu une facture d'impôt pour la période de 2014-2018 de Fr. 6'247.-. L'office d'impôt a considéré les provisions pour la réfection future des courts comme du bénéfice. En juillet 2019, le TCCG a fait réclamation à cette décision mais pour éviter tout problème s'est acquitté de la facture. L'office d'impôt a accusé réception de notre réclamation, et en janvier 2020, après relance nous a confirmé, par écrit, que notre dossier ferait l'objet d'un nouvel examen. En mai 2020, après relance par téléphone, l'office des impôts nous indique, qu'à cause du confinement, rien ne peut être traité avant l'été. En janvier 2021, après relance par téléphone, l'office des impôts nous indique que le dossier a été transmis au service des litiges en juin 2020. Ce service est débordé, ils ne se sont pas encore penchés sur notre dossier. Affaire à suivre ...

6. Rapport des contrôleurs des comptes

Philippe Rochat et François Schuwey ont contrôlé la bonne conformité des pièces comptables avec les comptes publiés. Les comptes sont conformes et ils proposent de les accepter et de décharger le trésorier et le comité. Accepté par l'assemblée.

7. Election des contrôleurs des comptes pour 2021

Sont élus : Messieurs Philippe Rochat et François Schuwey. Remplaçant : Monsieur Peter Eugster

8. Rapport du capitaine Interclubs

Patrice Dubuis remercie le comité pour toutes les initiatives prises durant cette année compliquée qui ont reçues un feed-back très positif des membres. Concernant les interclubs, cette année notre participation dans la ligue 1L 35+ s'est limitée à une rencontre au TC Morges qui a été perdue, les 3 autres rencontres du groupe ayant dû être annulées.

Pour 2021, Patrice fait part de la décision de l'équipe de redescendre volontairement en 2L pour garder du plaisir à jouer et être moins affectés par des absences lors des rencontres. L'équipe actuelle est reconduite et Patrice se réjouit de démarrer cette nouvelle saison.

9. Proposition de modification des statuts

Fabrice Filanti présente les raisons de cette proposition de modifications des statuts :

Constats :

- Érosions de nos membres hors Chéserey/Gingins (Abonnés) -14 adultes,
- Nécessité d'étendre notre bassin de recrutement de membres,
- Pertes de membres au profit de clubs avoisinants (Nyon, Gland)
- Système de location à l'heure offert à Nyon et Crans (clubs les plus proches)
- Impact positif de notre promotion 2020 (50% sur finance d'entrée) +17 adultes de Chéserey-Gingins
- Résultats de notre enquête online : Qu'est-ce qui vous importe pour devenir membre : 62% tarifs, 51% ne joue pas assez ; 81% de non-membres sont intéressés à louer à l'heure

Modifications de statuts proposées

- Uniformisation du statut de membre en supprimant la distinction du lieu d'habitation (plus d'abonnés) et en se basant sur l'âge (Adulte - 25 ans - Junior - 18 ans - Ecolier)
- Ajout d'un tarif « Famille » pour encourager les parents des enfants qui suivent les cours à devenir membre
- Suppression de la finance d'entrée qui est remplacée par des frais d'admission réduits
- Possibilité d'ouvrir le court N°3 à la location à l'heure pour des non-membres en laissant un délai plus long aux membres pour réserver à l'avance

L'assemblée accepte la modification des statuts

10. Modification de la grille tarifaire 2021

La modification proposée des tarifs en conséquence des nouveaux statuts a été acceptée par l'assemblée :

- Aligement sur les tarifs « membres Chéserey-Gingins »
- Ajout d'un tarif Famille à 480.- (même adresse postale sauf exception)
- Frais d'admission fixés à 10.- (coût du badge)
- Prix de location à l'heure fixé à 40.- (joueur qui joue < de 10x par année)

Gianluca mentionne que Mme la Syndic Locatelli a proposé d'utiliser la publication communale pour faire de la publicité sur ces changements et promouvoir dans notre club dans les communes Asses et Boirons.

11. Présentation du budget 2021

Florian nous commente le budget 2021 qu'il qualifie de « conservateur » en prévoyant des revenus calculés sur les cotisations des membres actuels aux nouveaux tarifs. Une bonne surprise pourrait intervenir avec de nouveaux membres en relation avec la baisse des tarifs pour les habitants des communes avoisinantes, un revenu provenant de la location à l'heure du court N°3 et de la résolution du litige avec les impôts.

12. Proposition des membres/abonnés

Aucune

13. Election du comité pour 2021

Stephen ayant annoncé son départ, le comité actuel va se réorganiser et se représente avec un membre de moins. Eddy va reprendre la responsabilité de la Formation. Tous les membres du comité sortant ainsi que Mauro remercient chaleureusement Stephen pour avoir assuré la transition de comité 2019 – 2020, pour son excellente gestion des cours enfants et collaboration avec Mauro et pour son engagement depuis toutes ces années pour le club. Merci Stephen et au plaisir de te recroiser sur un court.

Les autres membres du comité se représentent tous sous la présidence de Gianluca Allaria. Le comité est réélu par l'assemblée.

14. Clôture de la séance

Monsieur Steimer, représentant de la commune de Chésereux, relève la bonne vitalité du club qui a des projets pour le futur en cette période morose où beaucoup d'autres associations posent les plaques. Il nous encourage à rester actif et nous assure que la commune de Chésereux sera à nos côtés pour poursuivre dans cette voie. Il réitère la possibilité d'utiliser les canaux de communication de la commune (journal Brasse-Cailloux, page d'accueil du site web) pour faire de la publicité sur les nouvelles conditions d'admission au TCCG. Il relève le manque de femmes à cette assemblée générale et nous encourage à promouvoir la diversité dans notre club.

Monsieur Peter Eugster, président sortant du comité du TCCG, nous remercie pour la reprise des responsabilités du comité et pour le bon travail fourni cette première année malgré les grandes difficultés rencontrées. François Schuwey se joint à Peter dans ces remerciements.

Gianluca remercie tous les participants et lève la séance en regrettant de ne pouvoir partager un verre avec l'assemblée. Partie remise.

Fait à Chésereux, le 20 février 2021

Le comité